



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

Service de la culture SeCu
Amt für Kultur KA

Musée d'histoire naturelle
Naturhistorisches Museum

Chemin du Musée 6, CH-1700 Fribourg

T +41 26 305 89 00
www.fr.ch/mhn

Fribourg, le 13 mai 2022

Communiqué de presse

L'exposition « Poussins – Claude Ponti » a attiré autant de visiteurs qu'avant la pandémie

25 600 visiteurs en cinq semaines : une fois de plus, les poussins ont fait salle comble au Musée d'histoire naturelle de Fribourg (MHNF). Pour gérer l'affluence, le Musée a utilisé un système de réservation en ligne et prolongé les heures d'ouverture, deux mesures qui ont été appréciées par le public. En collaboration avec la Société des Amis du Musée, le MHNF a soutenu les victimes de guerre en Ukraine grâce aux dons récoltés pendant l'exposition.

Prévue en 2020, l'exposition « Poussin – Claude Ponti » avait été annulée en raison de la pandémie de coronavirus. Il aura fallu attendre deux ans pour que cette exposition interactive puisse enfin ouvrir ses portes et permettre au Musée d'histoire naturelle de Fribourg de renouer avec la période pré-Covid : 25 600 personnes ont visité le Musée durant l'exposition Poussins du 26 mars au 1^{er} mai, dont près de 2200 élèves. Le total de visiteurs se situe ainsi au même niveau qu'avant la pandémie.

Pour éviter les pics d'affluence et répartir le flux de visiteurs sur l'ensemble de la journée, le Musée a utilisé une plateforme de réservation en ligne et a élargi ses horaires d'ouverture. Ces mesures, déjà prises l'année passée, ont porté leurs fruits et le public a apprécié la possibilité de visiter l'exposition sans se presser, dans une atmosphère agréable et détendue. Le MHNF continuera donc de miser sur cette solution pour les futures éditions de l'exposition Poussins.

Après une exposition réduite à sa plus simple expression en 2021, le Musée a de nouveau sorti le grand jeu cette année. Les principales attractions étaient au rendez-vous : les traditionnelles couveuses permettant au public d'observer l'éclosion des poussins et la poussinière où s'ébattaient les petites boules de duvet jaune. En outre, les enfants ont pu découvrir les comportements des poussins grâce à cinq postes interactifs. Les « poussins » de Claude Ponti, célèbre auteur de littérature de jeunesse et illustrateur français, ont coloré l'exposition et suscité l'enthousiasme des tout petits comme des plus grands. Enfin, le poulailler mobile a attiré l'attention des visiteurs et visiteuses du Jardin botanique.

Au début de l'exposition, la Société des Amis du Musée et la direction du MHNF ont décidé de dédier aux victimes du conflit en Ukraine la totalité de l'argent récolté dans la tirelire pendant l'exposition Poussins. Un montant de 4258 francs 55 a ainsi été versé à la Chaîne du Bonheur. Le Musée remercie vivement son public pour sa générosité.

La prochaine exposition Poussins aura lieu du 18 mars au 23 avril 2023. Elle sera à nouveau consacrée à un thème particulier annoncé ultérieurement.

Le Musée d'histoire naturelle est une institution culturelle de l'Etat de Fribourg. Il est ouvert tous les jours de 14 à 18 heures et son entrée est libre.

Contact

—

Peter Wandeler, directeur du MHNF : peter.wandeler@fr.ch, T. +41 26 305 89 00
(Disponible ce vendredi 13 mai dès 13 heures)

Save the date !

—

Le 9 juin, le MHNF inaugurera sa prochaine exposition temporaire « tic tac – le compte à rebours de la vie ». **Conférence de presse le jeudi 9 juin à 10 heures au Musée !**